

Sector energético, cerca del colapso: CEESP (El Financiero 03/03/08)

Sector energético, cerca del colapso: CEESP (El Financiero 03/03/08)(Isabel Becerril) Lunes, 3 de marzo de 2008 El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) indicó que es urgente hacer algo para evitar que el sector energético se colapse. Recordó que Petróleos Mexicanos tuvo en 2007 pérdidas por 16 mil 127 millones de pesos, después de que un año antes registró ganancias. En su Análisis Económico Ejecutivo, el CEESP expuso que la pérdida que presentó la paraestatal se atribuye principalmente a una mayor compra de productos de importación y al fuerte rezago en inversión en infraestructura que enfrenta. Además, explicó que la imposibilidad de satisfacer la demanda de productos petroleros, especialmente gasolinas, convierte al país en importador neto, dejando ir cuantiosas ganancias que se podrían destinar al fortalecimiento de la industria. Advirtió que otro aspecto que inhibe la posibilidad de que Pemex crezca es su excesiva carga fiscal, que prácticamente la convierte en la caja chica del gobierno. Esa situación queda clara al observar las cifras: la utilidad antes de impuestos de Pemex fue de 660 mil 152 millones de pesos; después de impuestos arrojó la pérdida de 16 mil 127 millones de pesos.